
Epiblüten 2012

Beitrag von „rudir1962“ vom 26. Juni 2012, 00:50

Hallo Julia -

Ja das ist so ! Bei der größe und wenn die Blüte dann noch

in der nähe des Blattendes ist -

Ich werde sie ab nächstes Jahr als Hänger kultivieren - Ich denke dann fällt es nicht mehr so ins 
Gewicht -

Machs Gut

Meld Dich mal -

Beste Grüße Rudi -

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1568-epibl%C3%BCten-
2012/&postID=15796#post15796
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